

Anfrage der CDU - Ratsfraktion  
öffentlich

Datum	Nummer
24.08.2006	F0168/06

Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 07.09.2006
---------------------	------------------------------

Kurztitel  
**Auftragsvergabe ohne Ausschreibungen**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

mit seinem Urteil (Rechtssache C-340/04) hat der Europäische Gerichtshof am 11. Mai 2006 festgestellt, dass Gemeinden auch ohne Ausschreibung Verträge an eigene Unternehmen vergeben dürfen.

Voraussetzungen sind aber,

1. dass die Gemeinde nicht nur auf die strategischen Ziele des Unternehmens, sondern auch auf die wichtigen Entscheidungen desselben maßgeblichen Einfluss ausüben kann und
2. dass das Unternehmen fast ausschließlich für kommunale Auftraggeber tätig ist und die Anteile sich ausschließlich im Gemeindebesitz befinden.

Daher stelle ich folgende Frage:

Welche Auswirkungen hat diese Entscheidung des Europäischen Gerichtshofs auf die Vergabetätigkeit der Landeshauptstadt?

Neben einer mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme.

Hubert Salzborn  
CDU-Stadtrat